

Les Dernières Nouvelles de la Colline...

IMP les Glycines – Antenne de WISSEMBOURG

Janvier 2022



Bienvenue

Nous avons le plaisir de vous annoncer l'arrivée de David KHEIRANDISH qui passera 8 mois avec nous, dans le cadre d'un service civique.

J'aime la galette, savez-vous comment ?...

Un grand MERCI à Monsieur SCHNEIDER et à la municipalité de Wissembourg pour les délicieuses galettes.

Miam ! Miam !



Qui fera la bonne galette ?

Qui fera la bonne galette ?
La galette qui la mangera ?
Ce sera toi, ce sera moi,
Ce sera celle que tu choisiras
1, 2, 3, 4, 5, 6
Et voilà le roi et la reine
Et voilà la reine et le roi.





Mercredi 12 janvier 2022,
nous avons eu la visite de
Pâquerette et Bidou
(Clowns santé).



Déambulation, musique, concert,
conte ont rythmé la matinée.



Les anniversaires du mois de JANVIER

- Ryan a fêté ses 13 ans le 12 janvier
- Lidya a fêté ses 11 ans le 19 janvier

Activités manuelles
et graphiques



On déchire, on coupe,
on colle, on décore
sur le thème de l'HIVER.

A très bientôt pour d'autres nouvelles...